

El qué dónde

El euro será la moneda única en todos los países que, como el nuestro, cumplan los criterios de convergencia para entrar en la Unión Económica y Monetaria.

El euro será la nueva moneda europea. Una moneda sólida para una Europa fuerte. Una moneda segura para afrontar el reto del siglo XXI.

cuándo cómo

Con el cumplimiento de lo establecido en el Tratado de la Unión Europea. La puesta en marcha de la Unión Económica y Monetaria abrirá para todos un mundo de posibilidades en el comercio, en la industria, en los negocios, en la vida.

El 1 de enero de 1999 se hace realidad la Unión Económica y Monetaria. A partir de ese momento, el euro pasará a ser la moneda única europea, según el calendario previsto.

y porqué del euro.

Porque el euro es una moneda única para un mercado único europeo. Porque el euro facilitará los intercambios y fortalecerá las economías. Porque, con el euro, ser europeo va a tener otro valor.

1998

- Selección de los países que inicialmente adoptan el euro como moneda única.
- Constitución del Banco Central Europeo.

1999 AL 2001

- El 1 de enero de 1999 se inicia la Unión Económica y Monetaria.
- Se fijan los tipos de cambio y con ello se eliminan las fluctuaciones entre las monedas de los países que adopten el euro.
- La política monetaria será única para estos países.
- Las nuevas emisiones de Deuda Pública se realizarán en euros.
- Se podrán realizar transacciones económicas y operaciones financieras en euros.
- En esta etapa iremos aprendiendo el valor del euro y sus ventajas.

2002

- Se ponen en circulación los nuevos billetes y monedas en euros.
- Se podrán cambiar las pesetas por euros en cualquier entidad financiera.
- El euro se convierte, definitivamente, en la moneda única europea para todos y para todo.

INICIATIVA COMÚN



MINISTERIO DE
ECONOMÍA Y HACIENDA



UNIÓN
EUROPEA

<http://www.euro-mech.com>

Campaña de
Comunicación
euro



El valor de la unión.